

ANFAHRTSHINWEISE ZUM DFB-POKALFINALE DER FRAUEN IN KÖLN

Mit dem Auto

Über den Kölner Autobahnring West (A1) die Ausfahrten Köln-Bocklemünd, Köln-Lövenich oder Köln-Weiden/Frechen nutzen. Von dort den Ausschilderungen „Stadion“ folgen. In Stadion-Nähe stehen rund 7.500 Parkplätze zur Verfügung.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Die Haltestelle „Rheinenergie-Stadion“ wird regulär von der KVB-Stadtbahnlinie 1 angefahren. In Fahrtrichtung Weiden beträgt die Fahrzeit ab der Haltestelle „Bf Deutz/Messe“ 22 Minuten, ab der Haltestelle „Neumarkt“ 16 Minuten und ab der Haltestelle „Weiden-West“ 9 Minuten.

An Spieltagen verkehren ab der Haltestelle „Bf Deutz/Messe“ und der Haltestelle „Neumarkt“ zusätzlich KVB-Sonderzüge, die über die Ost-West-Achse das RheinEnergieStadion direkt anfahren.

Der Bahnhof Weiden-West ist mit S-Bahn gut zu erreichen. Vom Bahnhof Köln Messe/Deutz beträgt die Fahrtzeit 17, vom Kölner Hauptbahnhof 15 und vom Flughafen Köln/Bonn 30 Minuten.

Die An- und Abfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist im Eintrittspreis enthalten - „Ticket = Fahrausweis“ - sofern Sie schon bei der Anreise im Besitz einer gültigen Eintrittskarte sind.

Weitere Informationen sind auch auf der Internetseite der Kölner Verkehrs-Betriebe AG zu sehen: www.kvb-koeln.de

Bitte planen Sie ausreichend Zeit für die Anfahrt zum Stadion am Spieltag ein.

Der Hinweis **DFB Pokalfinale der Frauen** wird am 1. Mai 2015 auf den Verkehrsinformationstafeln (Variotafeln) zur Orientierung angezeigt werden.